

“ESTAMOS TRABAJANDO EN PREVENIR LAS MUERTES MATERNAS”

Mario Troyes Rivera, Director de la Sub Región de Salud Jaén informó que están trabajando con el personal de salud en prevenir las muertes maternas en su jurisdicción por lo que han dispuesto un control y seguimiento permanente a las gestantes durante y después del parto.

“Conjuntamente con los gerentes de los centros de las provincias de Jaén y San Ignacio hemos determinado que se tiene que hacer un control y consejería constante a las gestantes, con la atención integral por parte de los profesionales de la salud garantizando que no se corran riesgos durante su embarazo y el post parto”, aseguró el titular de la Disa Jaén.

Mario Troyes, pidió al personal de salud hagan su trabajo con mucha responsabilidad brindando un servicio oportuno y de calidad como se merece la población de la zona urbana y rural ayudando así a prevenir las muertes maternas y otras prioridades que se tiene en el sector salud.